

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan tentang Peran Guru Pendidikan Agama Islam Dalam Membina Karakter Generasi Net Dari Pengaruh Budaya Modern Di Lingkungan Kelurahan Srengseng Kecamatan Kembangan Jakarta Barat RT 011 RW 005, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Peran guru di lingkungan rumahnya terutama bagi guru Pendidikan Agama Islam karena guru harus memiliki kesadaran untuk mengamalkan ilmu agama Islam yang mereka miliki sehingga keberadaan mereka dimanapun mereka berada dapat bermanfaat dalam pengamalan ilmunya terutama mensyiarkan agama Islam. Peran dan fungsi guru di masyarakat memiliki andil yang besar diantaranya yaitu: a. Guru sebagai pendidik, b. Guru sebagai model atau contoh, c. Guru sebagai motivator, d. Guru sebagai tempat sharing. Peran guru Pendidikan Agama Islam dalam membina karakter generasi net dari pengaruh budaya modern di lingkungan Srengseng RT 011 RW 005 Jakarta Barat adalah sebagai berikut: a. Mengajarkan Al-Qur'an di TPA Nawiaturrahmah, b. Mengadakan

Majelis Taklim dan Majelis Sholawat di Rumah, c. Mengajak Generasi Net Berorganisasi di Masjid.

2. Faktor Pendukung dan Penghambat dalam pembinaan karakter generasi net di lingkungan RT 11, RW 05 Jakarta Barat antara lain, Faktor Pendukung: 1) Adanya Fasilitas Tempat untuk Pembinaan Karakter, 2) Adanya Dukungan dari Tokoh Agama dan Masyarakat, 3) Adanya Perhatian dan Dukungan Orang Tua. Adapun faktor penghambat antara lain: 1) Kecanduan Teknologi Informasi dan Komunikasi (*Smartphone*), 2) Pengaruh Budaya Modern dan Pergaulan Bebas, 3) Kurangnya Kepedulian Orang Tua terhadap Anaknya.

## **B. Saran-Saran**

Berdasarkan penelitian yang peneliti lakukan di lingkungan Srengseng RT 011, RW 005 Jakarta Barat, maka saran yang dapat diambil adalah sebagai berikut:

1. Bagi guru Pendidikan Agama Islam di lingkungan Srengseng RT 011, RW 005 Jakarta Barat harus mudah bergaul (*Friendly*) dan mengimbangi para remaja dengan mengetahui IPTEK sebagai cara agar guru menjadi akrab dengan mereka tujuannya supaya mereka mudah dibina dan diajarkan pendidikan agama Islam serta memberikan nasehat kebaikan supaya mereka terarah dalam

menjalankan kehidupan mereka dan terhindar dari pengaruh buruk di zaman yang canggih teknologi internetnya pada saat ini.

2. Untuk faktor penghambat dalam pembinaan karakter generasi net di lingkungan RT 11, RW 05 Srengseng Jakarta Barat harus segera dilakukan perbaikan agar proses pembinaan karakter generasi net tidak lagi memiliki hambatan sehingga pembinaan dapat berjalan lancar dan mendapatkan hasil yang terbaik.